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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 12.10.2023   
 
Anwesende 
 
StuPa: Denise Rollheiser (Präsidentin), Antonia 
Pappalardo (Vizepräsidentin), Janne Bittner, Selina 
Schaien Cacuci, Magdalena Gleis, Alisa Thümer, Tom 
Klotzsche, Jeremy Maier, Vian Rashid, Ailin Lindner, 
Tristan Paul Foy 
 
AStA: Arnim Bogatzki (Erster Vorsitz), Annika Hermes 
(Finanzen), Arman Yekta Akgül (Soziales), Mike Carla (FaSa) (bis 19:34 Uhr), Marta Stoinska 
(HoPo), Ziyue Jiang (Sport, Kultur und Umwelt)  
 
Gäste: Michal Gaweskim, Athanasios Breskas 
 
Entschuldigt: Lucy Ade, Miriam Sophie Weber 
 
Unentschuldigt: Arthur Siavash Klischat, Andreas Zúñiga Hinderberger (Sport, Kultur und 
Umwelt) 
 
Tagesordnung 
 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Halloween-Mensaparty 
5. Weihnachtsfeier 
6. Allgemeiner Semesterplan 
7. Wohnungsproblematik 
8. Verschiedenes  
 
Die Sitzung wird um 18:36 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 
1. Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 25.09.2023 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 
 
3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
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Siehe Punkt Wohnungsproblematik, zu dem sich Michal äußert.  
 
Mitteilungen aus dem AStA: 
 
Marta (Soziales): 

- Der Kurier wurde heute fertiggestellt und wird auf der Website erscheinen.  
- Neuigkeiten zum Deutschlandticket: es ist wegen einer Gesetzeslücke noch nicht passiert 
- KVV wurde angefragt wegen Vertragsverlängerung und KVV will sich mit uns treffen 

(genauso wie VRN), aber mit den Verhandlungen wird gewartet, bis es Neues zum 
Deutschlandticket gibt. 
 

Mike (FaSa): 
- In der Willkommenswoche ist noch ein Slot für die Sprechstunde im Asta-Zimmer frei, bitte 

eintragen, wer kann. Genauso bei der Stadt-Rallye. Kommt außerdem zahlreich zum 
Spieleabend und bietet was an.  

 
Ziyue (Soziales):  

- Ziyue fragt, ob sie das Unikino in der Willkommenswoche bewerben darf. Mike hält es für 
ungünstig. 

- Außerdem ist Ziyue an 14.11. und 07.12. nicht da und kann darum nicht bei der 
Durchführung vom Unikino helfen, weshalb sie bittet, dass jemand anderes helfen könnte. 
Das umfasst Posterverteilung genauso wie Kartenverkauf, Studi-Ausweiskontrolle, 
Saubermachen etc. Tom schlägt vor, dass Ziyue ein Online-Dokument mit Schichten bzw. 
Arbeitsposten für jeden Termin erstellt, damit wir einen Überblick haben, wann und wo 
noch jemand gebraucht wird. Auch wenn Annika nochmal klarstellt, dass es eigentlich nicht 
Aufgabe des StuPa ist, das Unikino zu organisieren, aber wer will, darf sich trotzdem mit 
engagieren. Haki wird das besagte Dokument erstellen. 

- Ziyue schickt die Termine fürs Unikino in einer Excel-Datei an Arnim, damit er sie in den 
Online-Kalender aufnehmen kann. 

- Auf Thanos Frage hin sagt Ziyue, dass es für die Ersti-Tasche leider keine Unikino-Flyer 
geben wird. Marta will Flyer erstellen 

 
Arnim (Erster Vorsitz): Arnim lädt die Sportkurse morgen hoch. 
 
Annika (Finanzen): Keine Mittelungen. 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Denise (Präsidentin): Keine Mitteilungen. 
 
 
4. Halloween-Mensaparty 
 

- Mike sagt, Mensa ist reserviert und Getränkewagen ist bestellt und bezahlt. Antonia erstellt 
noch einen Schichtplan. Außerdem wird frühzeitig eine Rundmail zum Bewerben der 
Mensaparty rumgeschickt werden. Marta hat einen Insta-Post vorbereitet.  
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- Marta fragt, was Drinking-Buddys für ein Freigetränk bekommen sollen. Die Antwort ist: 
Einen Shot. 

 
5. Weihnachtsfeier 
 

- Die Weihnachtsfeier wird wieder mit dem internationalen Abend zusammengelegt. Marta 
und Annika sprechen sich dafür aus, dass die Organisation in der Verantwortung von allen 
Stupis und Astis liegt. Alle sind sich einig, es nicht zu spät vor Weihnachten zu machen, 
weil sonst niemand von den Studis mehr das ist, wie es letztes Jahr der Fall war.  

- Es wird Freitag der 8.12. für die Weihnachtsfeier festgelegt. Planung folgt später. 
 
6. Allgemeiner Semesterplan 

- Arnim sagt, dass ein E-Sports-Turnier in Erwägung gezogen wurde, was aber noch nicht 
feststeht.  

- Marta schlägt vor, den Snowball kurz vor den nächsten Wahlen zu veranstalten, weil dann 
auf dem Snowball direkt Wahlwerbung betrieben werden kann.  
Der Snowball wird auf den 12. Januar gelegt. Dann können die Wahlen in der Woche 
vom 22.-26. Januar durchgeführt werden. 

- Außerdem gibt es noch den Tandem-Abend. Denise und Antonia wollen ihn am Mittwoch, 
den 25. Oktober durchführen. Die genaue Planung sowie der Schichtplan zum Eintragen 
folgen noch. 

- Magdalena schlägt vor, eine Übersicht mit allen Terminen und Veranstaltungen des 
Semesters zu erstellen, damit die Studis von Anfang an den Überblick an. Marta und Annika 
sagen, dass dafür ja der Online-Kalender existiert, der allerdings derzeit leider nicht 
funktioniert wegen technischer Probleme (weil Hanting nicht erreichbar ist). 

- Schnuppertag am 22.11.: Mike wird noch einen Schichtplan rumschicken, damit sich 
Helfys eintragen können, um Studieninteressierte zu empfangen und in die Räume zu 
führen. 

- Magdalena fragt nach, ob wir nicht auch Kneipentouren während des Semesters 
veranstalten wollen, nicht nur während der Willkommenswoche. Doch das ist bisher nicht 
geplant. Janne sagt aber, dass die Kneipentouren in der Regel sehr gut ankommen, und 
würde sich bereiterklären, die Kneipen anzusprechen und es zu organisieren, damit eine 
zweite Tour im Semester stattfinden kann. Marta erinnert sich aber, dass es vor zwei 
Semestern schon einmal eine zweite Kneipentour während des Semesters gab, die zum 
einen sehr viel Arbeitsaufwand für die wenigen Leute waren, zum anderen gar nicht so gut 
besucht war. Annika fügt hinzu, dass die Kneipen ebenfalls enttäuscht waren, dass nicht so 
viele Leute da waren.  

- Marta sagt, dass wir sehr viele Events haben, in dem es um den Konsum von Alkohol geht, 
und spricht sich daher aus, mehr Events ohne Alkohol zu veranstalten, zum Beispiel 
Spieleabende. Mike wirft zu dem Thema ein, dass wir ja Wein von der Stadt gespendet 
bekommen habe, um ihn kostenlos beim Lagerfeuer in der Erstiwoche ausschenken zu 
können. Konsequenter Weise müssen wir dann auch die Softdrinks zum Lagerfeuer 
kostenlos ausgeben, um keinen Alkoholismus zu fördern. Dies wird von allen 
angenommen. Zum Lagerfeuer gibt es außerdem kostenlos Zwiebelkuchen, der ebenfalls 
von der Stadt gespendet wurde.  

- Außerdem sollte es eigentlich auch zum Spieleabend kostenlos Getränke geben. Annika 
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schlägt allerdings vor, dass wir zum Spieleabend die Getränke verkaufen, um ein paar 
Einnahmen zu machen, und sie nur zum Lagerfeuer kostenlos anbieten. Es wird festgelegt, 
die Getränke zum Spieleabend zu verkaufen. 

- Zur Müllsammelaktion schlägt Janne vor, sie am 18. November zu machen. Alle stimmen 
zu.  
Es gibt auch eine monatliche Müllsammelaktion der Stadt. Janne will einem der 
Organisatoren schreiben, um Kooperationsmöglichkeiten auszuloten. 

 
Tandemabend 25.10 
Müllsammelaktion 18.11 
Schnuppertag 22.11 
Weihnachtsfeier/Internationaler Abend 08.12 
Snowball 12.01 
Wahlen Woche von 22.01 

 
 
7. Wohnungsproblematik 
 
Michal sagt, viele Erasmusstudis hatten Probleme, Wohnungen zu finden. Aktuell haben 8 Studis 
noch immer keine Unterkunft. Das liegt unter anderem daran, dass im städtischen 
Studentenwohnheim am Bahnhof viele Menschen wohnen, die gar keine Studis mehr sind. Das 
liegt daran, dass das Studentenwohnheim keine Studiennachweise mehr verlangt, sobald die Leute 
einmal eingezogen sind. Michal schlägt daher vor, sich als Asta und Stupa an das städtische 
Wohnheim zu wenden, um zu bewirken, dass die Zimmer und Wohnungen im Wohnheim den 
Studis zur Verfügung gestellt werden sollen, die wirklich noch studieren. Arnim ergänzt, dass am 
besten auch das Dekanat und Frau Hansen-Schirra mit eingebunden werden sollten, um der Sache 
mehr Kraft zu geben und damit sich kein Studi individuell mit dem Wohnheim streiten muss. 
Michal erklärt sich bereit, das Schreiben ans städtische Wohnheim aufzusetzen.  
Zu diesem Vorhaben herrscht allgemein Zustimmung.  
 
8. Verschiedenes 
 
Die nächste Sitzung wird in der Woche vom 23.10. geplant. 
Vorname Nachname wird das Protokoll schreiben. 
 
Die Sitzung wird um 19:46 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
 
Protokollant: Tom Klotzsche 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser und Antonia Pappalardo 


